

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 8 de agosto de 2023

EN UN DEPARTAMENTO DE LA AURORA...

¡HALLARON UN CADÁVER!



***Se trata de un hombre de la tercera edad, el cual fue hallado en estado de descomposición**

EN UN DEPARTAMENTO DE LA AURORA...

¡HALLARON UN CADÁVER!

***Se trata de un hombre de la tercera edad, el cual fue hallado en estado de descomposición**



**Por Jesús Calata
 MERIDIANO/Vallarta**

La mañana de este lunes fue localizado el cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino, en el interior de un departamento del conjunto habitacional La Aurora, lo que provocó la movilización de los paramédicos y del personal de la Policía Municipal.

Se dieron cuenta que se trata de una persona de la tercera edad que vivía sola en el

EXTRACCIÓN	\$600.00		<p>¿Te falta uno o varios dientes y no aceptarías que se te rebajen tus dientes, para colocarte puente fijo?</p> <p>El tratamiento indicado es un implante dental.</p>	
EXT. MUELA DEL JUICIO	DESDE \$800.00			
LIMPIEZA	\$600.00	<p>Blanqueamiento Dental de \$2,400.00 a \$1,000</p>	<p>NUEVA DENTAL MEXICO</p>	<p>EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL (FRENTE A LA PLAZA)</p> <p>HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm</p> <p>322-293-55-44</p> <p>322-171-6072</p>
PORCELANA	\$2,000.00			
RESINA	\$600.00			
CORONITA	\$1,500.00			
PLACA DENTAL	\$6,800.00			



lugar y esta mañana se dieron cuenta de que ya había fallecido y además, se encontraba en avanzado estado de descomposición.

De acuerdo a lo informado al respecto, los hechos fueron reportados a los números de emergencia a las 9 de la mañana de este lunes, cuando les informaban que en el edificio 2005-C percibían fuerte olor a descomposición.

Asimismo, informaban que en un departamento, siendo el número 34, vivía una persona que tenían días que no veían y ahí estaban los vecinos tratando de abrir la puerta pero no podían.

Al lugar acudieron elementos de la

Policía Municipal para verificar el reporte, se entrevistaron con los vecinos, quienes les dieron detalles que en esa casa vive una persona, mismo que tienen días sin ver, además que no contestaba el teléfono, situación por la cual fueron a buscarlo y se dieron cuenta de que estaba cerrado, pero percibían un olor a descomposición.

Al darse cuenta de que los vecinos no traían llave, los elementos de la Policía Municipal solicitaron la presencia del personal de Protección Civil y Bomberos, los cuales llegaron al lugar y tuvieron que hacer una entrada forzada para poder ingresar.

De este modo confirmaron que en el interior yacía el cuerpo sin vida de la persona, la cual se encontraba en estado de descomposición.

Ante estos hechos los elementos de la Policía Municipal procedieron a acordonar el lugar y a solicitar la presencia de las autoridades judiciales, una vez que pidieron mando y conducción al agente del Ministerio Público, por lo tanto enviaron también al lugar al personal de los Servicios Periciales, para realizar lo correspondiente, quedando todo asentado en un informe de hechos y quedarían pendiente a la carpeta de investigación, en caso de ser necesario.



PARTES DE COLISIÓN

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos

**Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal**



223-34-47

EN LA AVENIDA PRINCIPAL DE LA CIUDAD...

¡CHOCARON 2 CAMIONES!

***El accidente sucedió sobre Medina Ascencio frente al hotel Krystal**
***Autoridades y cuerpos de auxilio tomaron nota de lo sucedido**



Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta

La tarde este lunes se registró un choque por alcance entre dos camiones del transporte público, resultando lesionadas dos mujeres las cuales fueron llevadas a un hospital para su atención médica.

Las autoridades municipales informaron,

que recibieron el reporte acerca de este accidente que dejó como saldo daños materiales en ambos camiones, así como las dos personas lesionadas, situación por la cual fue iniciado el parte de accidente correspondiente manifestando lo sucedido al agente del Ministerio Público en turno.

Se dio a conocer que los hechos fueron

reportados a los números de emergencia poco antes de la 1 de la tarde de este lunes, cuando les informaban que sobre la avenida Francisco Medina Ascencio al cruce con Mike Lemus, se había suscitado un percance vial.

Al lugar de los hechos acudieron los oficiales de vialidad así como elementos de Protección Civil y Bomberos del Estado, junto

· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

pipas la vena
 AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO
 AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

Servicio de transporte y abastecimiento de agua
 ¡Cuidemos el medio ambiente!

ABASTECIMIENTO PARA:
 LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

REMOLQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Aire acondicionado
- Tocado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- 1 migtitorio y 1 baño para hombres

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO
Tels. 290-3042 / 290-3043
 www.pipaslavena.com.mx

G. G. AUTOPARTES
 GENERAL EN REFACCIONES
FILTROS PARA SERVICIO PESADO
 SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322 221 3400 322 143 8486

TORNILLERÍA EN GENERAL

HORARIO CORRIDO
 SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS revasa01@hotmail.com



con paramédicos de Cruz Roja, quienes al llegar confirmaron que se encontraba el camión M-185, el cual había impactado por alcance al camión M-026, resultando de este modo con daños materiales. Pero además dos personas resultaron lesionadas las cuales iban

de pasajeras, siendo dos mujeres, mismas que fueron atendidas en el lugar.

Los paramédicos procedieron a su atención en el lugar, determinando el traslado al Hospital Regional, siendo una jovencita de 20 años y otra mujer de años de edad, siendo

llevadas para su atención médica, mientras tanto los oficiales de vialidad invitaban a las partes involucradas a tratar de llegar a un acuerdo entre ellos, para evitar que el caso fuera turnado a la agencia del Ministerio Público.



La Terraza Colonial **JUEVES 10 Agosto**
 CALLE GUATEMALA #367 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JAL.

ROQUE CAMACHO
 Y Sus Éxitos Musicales

JOSÉ MIGUEL

Sandra Luz
 "La Güerita de Vallarta"

ANGÉLICA SANTIAGO

ADMISIÓN \$50.00

Autopartes ORTIZ
 ESPECIALISTAS EN CHEVROLET

REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS DE VERSA Y MARCH \$690.00 COMPLETAS

ACDelco
 SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

CARTEK AUTOPARTES

MONROE

TALLER MECÁNICO GENERAL English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

MATRIZ
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL
 CALLE GUANAJUATO #111 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

EN UN PARQUE DE PLAYA GRANDE...

¡HALLAN JOVEN FRACTURADO!

***Los hechos ocurrieron en el parque Ecológico Xiutla *El joven dijo que se cayó y fue atendido por Bomberos y llevado al Hospital Regional**



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

En un incidente ocurrido en el Parque Ecológico Xiutla de Playa Grande, elementos de la ambulancia

B-83 y de la Unidad PC-14, respondieron a una llamada de emergencia a las 07:23 de la tarde, para atender a un joven identificado como Samuel David, de 18 años de edad, el cual se fue a acampar para aquella zona y sufrió una caída aparatosa.

Según los informes proporcionados por los servicios de emergencia, el paciente se encontró consciente y alerta al momento de su atención. De acuerdo con su relato, Samuel estaba corriendo cuando resbaló y cayó desde su propia altura, lastimándose la cadera y la espalda.

Al llegar al lugar, los paramédicos de Bomberos observaron una deformidad en la extremidad inferior izquierda del joven, específicamente a la altura del fémur tercio medio.

Ante la situación, los profesionales de la salud procedieron a realizar una maniobra de atracción y a inmovilizar al paciente para garantizar su estabilidad.

Durante la evaluación, Samuel negó tener alergias conocidas, así como también no presentó antecedentes clínicos relevantes. Los signos vitales del joven se encontraron dentro de los valores normales al momento de la atención prehospitalaria.

Posteriormente, el paciente fue trasladado en la ambulancia con estabilidad, y en todo el trayecto hacia el Hospital Regional se mantuvo en condiciones favorables.

Una vez en el hospital, Samuel David fue recibido por el médico de guardia, quien asumió la del siguiente tratamiento y la evaluación médica.

En conclusión, el joven sufrió un accidente mientras se encontraba en el Parque Ecológico Xiutla de Playa Grande, resultando en una fractura en la extremidad inferior izquierda. Gracias a la respuesta rápida y atención de los servicios de emergencia, Samuel pudo recibir la atención pre hospitalaria necesaria y fue trasladado al Hospital Regional para su evaluación y tratamiento médico subsiguiente.

Refaccionaria HIPODROMO
Autopartes

SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS

INSTALACIÓN GRATIS

Mobil

LTH

LABORATORIO PARA LAVADO DE INYECTORES

VISA

Horario
Lunes a Viernes 8:30 am - 7:30 pm
Sábados 8:30 am - 5:30 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx
refahipodromo@hotmail.com

SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322-299-3796
322-196-1751

Exiquio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo

VECINO DE COLONIA LA TRINIDAD...

¡NAVAJEADO EN FERROZ RIÑA!

***Señala a su vecino con quien peleó por problemas añejos**

***Se toparon, alegaron y terminaron peleando, fue iniciada una Carpeta de Investigación**



**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Elementos de la Policía Municipal fueron movilizados así como los paramédicos de Protección Civil y Bomberos, luego de que reportaban una persona lesionada con arma blanca en la colonia La Trinidad, en la parte alta de la delegación de El Pitillal.

Agentes de la Policía Municipal fueron enterados que se había suscitado una riña sobre la calle Australia al cruce con Filipinas, situación por la cual acudieron elementos de la Policía Municipal asignados a la vigilancia de esa zona, confirmando que dentro de una finca había una persona lesionada con arma blanca en el brazo izquierdo.

Se dijo que momentos antes se había suscitado una riña entre dos personas por problemas añejos que ya traen los dos y la noche del domingo los dos se volvieron a topar, se hicieron de palabras y se dio la riña en donde uno de los sujetos sacó un arma blanca, con la cual lesionó al otro para posteriormente darse a la fuga.

Las autoridades municipales llegaron para tomar nota de los hechos, siendo enterados por parte de los paramédicos, que la persona se iba a trasladar por sus propios medios a un hospital.

De momento los elementos de la Policía Municipal dieron inicio al Informe Policial Homologado, una vez que fue enterado de los hechos el agente del Ministerio Público en turno.

Mientras tanto pues elementos de



Protección Civil y bomberos una vez que le dieron las curaciones, se retiraron de lugar no sin antes dar las recomendaciones a seguir,



quedando todo asentado en un informe de hechos por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.



**ORACIÓN AL
 ESPÍRITU SANTO**

Espíritu Santo, tu que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que yo alcance mi ideal, tu que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estas conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confiar una vez más que nunca quiero separarme de TI por grande que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos los seres queridos en la gracia perfecta. Gracias por tu misericordia para conmigo y los míos. La persona deberá rezar esta oración al Espíritu Santo decir la petición y a los tres días recibirá la gracia por más difícil que sea. Mándese publicar en cuanto se reciba la gracia.

**Gracias Espíritu Santo
 M.O.M.A.**

• Viaja a •

Guayabitos

y estrena la Nueva
 Central de Autobuses

\$576.00
 ida
 Adulto web^[1]

\$1094.00
 redondo
 Adulto web redondo^[1]

\$320.00
 ida
 Menor^[2] INAPAM^[3]
 Estudiantes^[4]


Baños


A/C


WIFI


Sala de espera



Reserva en Call Center

☎ 33 3111 8770 ☎ 33 1526 6794

www.vallartaplus.com



[1] Tarifa adulto aplica a partir de 13 años [2] Tarifa válida para menores de 3 a 12 años. [3] Tarifa válida para adultos mayores presentando credencial vigente de INAPAM. [4] Precio de estudiantes válido del 25 de julio al 27 de agosto de 2023. Limitado a 8 Estudiantes por autobús. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Presentar credencial vigente de Estudiante avalada por la SEP para hacer válido el descuento. Tarifas aplican en compras en página web, App y terminales.

EN CONDOMINIO DE LA AQUILES...

¡DETECTARON FUGA DE GAS!

Los hechos sucedieron en la colonia Emiliano Zapata

*La respuesta eficiente de las autoridades evitó alguna tragedia



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

En una rápida y eficaz respuesta ante una situación de emergencia, elementos de la Unidad B-85 del cuerpo de Bomberos, acudieron a la calle Aquiles Serdán, cruce con Aguacate e Insurgentes en la colonia Emiliano Zapata, al ser enterados acerca de una fuga considerable de gas.

Fue a las 10:17 de la mañana, cuando tras recibir informes de una fuga de gas LP en una válvula de llenado, se activaron las autoridades y los cuerpos de auxilio.

Al llegar al lugar de los hechos, los miembros de la Unidad B-85 observaron que ya se encontró un plomero trabajando para abordar la fuga en cuestión. Previamente, habían vaciado la línea de llenado, lo que había permitido eliminar la fuga detectada.

A pesar de que no se presentó riesgo inmediato, los elementos de la unidad procedieron a establecer una línea de seguridad para asegurar que la situación se mantuviera bajo control.

Después de corroborar que la línea de llenado se encontraba completamente cerrada y que no había peligro inminente, los profesionales tomaron la decisión de realizar un corte total en la válvula para su reparación.

Esta medida, llevada a cabo con meticulosa atención, aseguró que no quedará margen para futuras fugas y minimizó

cualquier riesgo potencial.

Una vez completada la operación y verificando que se habían eliminado por completo los riesgos asociados, los elementos de la Unidad B-85 consideraron que la situación estaba bajo control y no presentaba más amenazas.

Con esta evaluación, concluyeron su labor y finalizaron su intervención en el lugar.

Se informó que la Unidad PV-420 de la Policía Municipal también recibió conocimiento de la situación, lo que refleja la comunicación efectiva y la colaboración entre diferentes unidades en casos de emergencia.

Este incidente resalta la importancia de contar con personal capacitado y con la capacidad de respuesta adecuada para enfrentar situaciones potencialmente peligrosas como las fugas de gas.

La coordinación entre las autoridades y los profesionales especializados fue clave para garantizar la seguridad de los residentes de la colonia Emiliano Zapata y prevenir cualquier riesgo mayor.

¡Nuevo! PROGRAMA

LA PIÑATA

CON: **PEPE CASTAÑEDA**

LUNES A VIERNES | 11:00 A 13:00 HRS.

La Patrona
Puerto Vallarta 93.5FM

REFACCIONARIA GARCIA
ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...

RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

WAGNER Brake Products

Mobil **LUK**

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS!"
322 177 2738

RefaccionariaGarcía
Calle Avenida No. 273, Pitillal

VISA

EN RAMBLASES...

¡SE QUEMÓ ABARROTES!

***Los daños fueron considerables, pero los Bomberos lograron controlar la situación rápidamente**



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

En una operación de respuesta rápida y eficiente, elementos de la Unidad B-92, Motobomba B-85 y la Unidad PC-14 del Cuerpo de Bomberos de la localidad, lograron extinguir un incendio en una tienda de abarrotes denominado "Geña", ubicado en la calle Puerto Las Peñas entre Puerto Acapulco y Mazatlán en la colonia Ramblases.

El incidente, que comenzó a las 03:31 de la mañana, se mantuvo en alerta a los bomberos y residentes cercanos, quienes agradecieron la pronta intervención de las autoridades.

El incendio, que se encontró en fase de combustión libre al momento de la llegada de los equipos de bomberos, amenazó con propagarse rápidamente.

Sin embargo, gracias a la experiencia y preparación de los bomberos, el fuego fue controlado utilizando métodos de enfriamiento con agua y remoción.

Se explicó que cerca de 3.000 litros de agua fueron utilizados en el proceso de extinción, logrando reducir significativamente la intensidad de las llamas.

El siniestro causando daños en varios aparatos eléctricos, muebles de madera y otros productos almacenados en la tienda.

La propietaria del negocio, la señora Epifanía Rodríguez, informó que las pérdidas ascendían a

aproximadamente 35,000 pesos.

Después de controlar por completo el incendio, los bomberos llevaron a cabo maniobras de remoción y ventilación para eliminar cualquier riesgo de reinicio, asegurando así la seguridad de la zona.

Una vez concluidas las operaciones, notificaron a CECOM (Centro de Comunicación y Monitoreo) sobre el incidente, cumpliendo con los protocolos establecidos. Durante el proceso, también se mantuvo informada a la Unidad PT-293, PV-408 y PV-436, quienes llegaron al lugar bajo el mando del comandante Martín Mendoza y estaban al tanto de la situación y disponibles para brindar apoyo en caso necesario.

La pronta acción de los bomberos evitó que el incendio se extendiera aún más y causara daños mayores.

Florería Plaza
Arreglos Florales a Iglesias y Salones
PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS
ACEPTAMOS TARJETAS
VISA
322-225-3879 / 322-158-1754
JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

**Dr. Prisciliano
Herrera Martinez**

Implante Dental	\$12,500. ⁰⁰
	(SOLO COLOCACIÓN)
Ortodoncia	INICIO \$1,800. ⁰⁰ SUP.
Mensualidad	\$450. ⁰⁰
Endodoncia	\$1,200. ⁰⁰
	(POR CONDUCTO)

Blanqueamiento Dental
de \$2,400 a **\$1,000**

Agenda tu cita a los teléfonos:
322-171-6072 / 322-293-5544

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

ALIAS "EL CHITO" FUE...

¡BALEADO EN VALLE!

***Se sabe que dos sujetos llegaron hasta la finca donde estaba y le dispararon a bocajarro dejándolo con heridas graves**



**Por Jesús Calata
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Lesionado por proyectil de arma de fuego como resultó la tarde de este lunes un hombre vecino de Valle de Banderas, luego de que dos sujetos lo agredieron de manera directa.

Se sabe que los agresores llegaron a bordo de una motocicleta hasta la finca donde se encontraba "El Chito", esto sobre calle Morelos y le dispararon

en repetidas ocasiones para luego huir a toda velocidad.

Las heridas que este presentaba lo obligaron a caer al piso, mientras vecinos de la zona daban aviso a las autoridades.

Paramédicos y Policías llegaron rápido para atenderlo y llevarlo de urgencia a un hospital del municipio de Bahía de Banderas.

Oficiales implementaron un fuerte operativo en la zona, pero no lograron ubicar a los responsables de esta agresión.



Hasta el momento se desconoce quiénes fueron los responsables y tampoco se sabe cuáles fueron los motivos de la agresión, por lo que personal

de la Fiscalía ya trabaja en las investigaciones para determinar qué fue lo que sucedido y detener a los causantes, mientras "El Chito" se recupera en el hospital.

REFACCIONARIA BAHIA

MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO

SYD
Suspensión y Dirección
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

LABORATORIO DE INYECTORES

INSTALACION GRATIS

LTH Valvoline LUK Gates Mobil WAGNER NGK SKF

3 ENVIÓ GRATIS

322 114 04 94 - 322 129 97 23

CARRETERA A LAS PALMAS #200 COL. LAS JUNTAS, PTO. VTA. LUNES A VIERNES 8 AM - 7 PM, SABADOS Y DIAS FESTIVOS 8 AM - 3 PM

VISA mastercard

f /RefaBahia www.refaccionariabahia.com

LO "APAÑARON" EN VERACRUZ...

¡CAE PRESUNTO VIOLADOR DE BAHÍA DE BANDERAS!

***Enfrenta cargos por violación agravada (tumultuaria), privación de la libertad personal y asociación delictuosa**



Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Bahía de Banderas

En una operación conjunta entre la Fiscalía General del estado de Veracruz y la Agencia de Investigación Criminal de Nayarit, se ejecutó exitosamente una orden de aprehensión en el estado de Veracruz contra Rogelio "N".

Esta acción se llevó a cabo en el marco de una investigación en curso relacionado con presuntos delitos graves, en la que el individuo en cuestión siendo está señalado como responsable.

Según los informes oficiales, Rogelio "N" enfrenta cargos por su presunta implicación en hechos que, de acuerdo con la apreciación de la ley, se tipifican como violación agravada (tumultuaria), privación de la libertad personal y asociación delictuosa.

Estos crímenes habrían sido cometidos en perjuicio de una mujer cuya identidad se ha mantenido en reserva.

Después de la detención, el imputado fue trasladado desde Veracruz hasta el estado de Nayarit, donde se llevarán a cabo los



procedimientos judiciales pertinentes.

El objetivo principal de este traslado es poner a disposición de la justicia a Rogelio "N", para que sea juzgado de acuerdo con los lineamientos legales establecidos.

El proceso judicial se desarrollará ante el Juez de Primera Instancia del Ramo Penal del Sistema Tradicional, cuya jurisdicción se encuentra en la localidad de Bucerías, en el municipio de Bahía de Banderas.

En este escenario, se llevarán a cabo las etapas legales necesarias para determinar la situación jurídica del imputado y garantizar un proceso transparente y justo.

Las autoridades involucradas han destacado la importancia de la colaboración interinstitucional en la lucha contra la impunidad y la violencia de género.

La detención y el posterior proceso judicial de Rogelio "N" resaltan la dedicación de las fuerzas de seguridad y la justicia para brindar respuestas a las víctimas y asegurar que los presuntos responsables enfrenten las consecuencias legales de sus acciones.



HORÓSCOPOS



Una posición favorable de la Luna hará que hoy tengas un día lleno de ilusión y optimismo, y en general las cosas te salgan según tus deseos más íntimos, tanto si disfrutas de tus vacaciones como si te toca afrontar un día de trabajo. La suerte estará contigo en los asuntos que sean más dificultosos o amenazadores.



Hoy te moverá un fuerte espíritu de aventura, de hacer cosas nuevas, algún viaje improvisado, o simplemente será un día en el que te vas a llevar muchas sorpresas o te encontrarás con grandes cambios. Pero nada de este es para mal, incluso aunque en un principio quizás te lo parezca, más tarde te acabarás alegrando.



Proyectos o actividades relacionados con dinero, bienes o tu patrimonio en general. Algo importante tienes en la cabeza para aumentar o consolidar tus finanzas y que vas a llevar a cabo en estos días, o en su caso pondrás en marcha una vez pasadas las vacaciones, pero lo más importante es que te va a salir muy bien.



Tensiones o problemas sentimentales o familiares que te van a distraer de otros objetivos que ahora son más importantes. No entres en tensiones o conflictos con tu pareja o tus más íntimos porque no sacarás de eso nada positivo, sino que al final hasta se podría resentir o incluso dañar tu vida íntima. Evita discusiones.



La favorable posición de la Luna unida al gran momento planetario que tienes actualmente harán que hoy tengas un día muy favorable tanto en los asuntos mundanos y materiales como en el terreno personal, excelente para tomar iniciativas o llevar a cabo algún viaje o una actividad feliz y muy distinta a las habituales.



No solo últimamente estás gozando de un momento más favorable y agradable, sino que además tienes mayor protagonismo, estás más a menudo en el ojo del huracán. En definitiva, tienes más razones para sentirte feliz y pensar que estás siguiendo el camino correcto en la vida. Hoy la vida te hará justicia con algo más.



Gracias a la excelente posición de la Luna y también de otros planetas hoy te espera un día muy feliz en la vida íntima, aunque también las cosas saldrán como tú deseas en el ámbito laboral o social. Momento de paz y descanso, tensiones del pasado que se disipan y dejan paso a la tranquilidad. Conflictos que se solucionan.



Éxitos laborales y materiales o buenas perspectivas de tenerlos a corto plazo. Este sería uno de los signos mejor influenciados por los planetas en el momento actual y esto se traducirá en realizaciones laborales y sociales e iniciativas que culminarán con éxito, aunque todo eso va a suceder poco a poco, no de forma repentina.



Estás en un excelente momento para todo lo relacionado con el trabajo, los asuntos materiales y la vida social, pero si estás de vacaciones no te preocupes porque cuando vuelva esta situación no habrá cambiado. Sin embargo, todo será algo más difícil en tu vida íntima y afrontarás situaciones un poco menos agradables.



Gracias a una serie de influencias planetarias armónicas y afortunadas estás en un excelente momento para luchar por todas aquellas cosas que consideres más importantes para ti, tanto materiales como de naturaleza íntima, incluyendo disfrutar de unas vacaciones realmente felices. No desaproveches este momento.



La Luna se encuentra hoy en una excelente posición y te será de gran ayuda para que puedas gozar de una auténtica paz, ya sea solo o junto a tus seres más queridos. Muchas dudas o temores se van a disipar, hoy o en los próximos días, para que poco a poco puedas bajar guardia y disfrutar de unos días de verdadera paz.



En diferentes momentos te estoy advirtiendo que tengas cuidado con las personas que te rodean, porque en apariencia son tus amigos y te desean lo mejor, pero en la realidad eso no está tan claro y se van a aprovechar de ti y de tu buen corazón, sobre todo en cuestiones relacionadas con dinero u otros asuntos materiales.

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 8 de agosto de 2023

ALIAS "EL CHITO" FUE...

¡BALEADO EN VALLE!



***Se sabe que dos sujetos llegaron hasta la finca donde estaba y le dispararon a bocajarro dejándolo con heridas graves**